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DON JOSÉ MANUEL MAGUILLO VARGAS  

DON EMILIANO MARTÍN PÉREZ 

 

SECRETARIO: 

DON JOSÉ ANTONIO MENDUIÑA 

MATAMOROS 

 

 

 En la plaza de Tremp (Lleida), a las 

17,45 horas del día tres de julio del año dos mil 

diecisiete y en la Sala de Juntas del Edificio de 

Mando de la Academia General Básica de 

Suboficiales se reunió, con carácter ordinario, 

la Junta Directiva compuesta por el personal 

que figura al margen. 

El Presidente manifestó que el acto 

tenía por objeto, de acuerdo con lo dispuesto en 

los vigentes Estatutos de la Asociación, 

celebrar la reglamentaria reunión de la Junta 

Directiva correspondiente al primer semestre 

del año en curso. 

El miembro que justificó su ausencia 

delegó su voto, por escrito, en el 

Vicepresidente de la Junta. 

El Presidente cedió al Vicepresidente la 

dirección del orden del día de la reunión. 

 

 

1.- RENOVACIÓN MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA 

 El Vicepresidente informó de las bajas como miembros de la Junta de José Andrés Luján 

y de Leandro Sánchez Blanco y de la propuesta, que fue aprobada, de incorporar al actual Coronel 

Director de la AGBS Ricardo Salcedo Clavero y al Suboficial Mayor de la misma, Severo Viñuales 

Taboada. 

 De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 16 3), dicha incorporación deberá ser aprobada 

en la próxima Asamblea General. 

 

2- INFORME SITUACIÓN DE LA ASOCIACIÓN 

 El Tesorero informó que el saldo de la cuenta hasta la fecha ascendía a 10.740,17 €. Así 

mismo, señaló que se habían producido 23 devoluciones la mayoría por falta de fondo en la cuenta 

y por cambios de las mismas sin informar a la Asociación. 

El Presidente indicó que en la actualidad hay 916 socios de los cuales 376 son senior y el 

resto junior. Se han producido en este semestre 7 bajas y 3 altas. 

 

3.- PUNTO DE SITUACIÓN DEL 10º ANIVERSAIO DE AMESETE 

 El Presidente informó de la edición de la Memoria extraordinaria por el X aniversario. Se 

han encargado 500 ejemplares que saldrán a 2,53 € cada uno. Se ha conseguido, gracias al celo 

del Cuarto Militar de SM El Rey, tener una foto del mismo dedicada a la Asociación, que va 

impresa en la Memoria. En el acto de entrega de despachos del 10 de julio próximo se entregará 

un ejemplar a SM El Rey, otro al JEME y también al Suboficial Mayor del Ejército. Se aprobó 

enviar una Memoria en papel por correo postal a cada uno de los socios senior y en formato pdf a 

los socios junior a  través del correo electrónico. También se colgará en la web de la Asociación. 

Las memorias sobrantes se repartirán entre las diferentes UCO,s, Instituciones y Entidades que 

colaboran con AMESETE. 

José Ojeda informó de las 361 fichas MILES enviadas por el IHCM que hacen referencia 

al suboficial y que se encuentran entre la red de museos o salas específicas del ET dependientes 
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de aquel organismo. Actualmente se está procediendo a su clasificación para su posterior uso, si 

procede, como elementos de estudio para conocer la incidencia de los suboficiales en los 

diferentes museos del ET y aprovecharlos para enriquecer el discurso museístico de la historia 

del Suboficial. 

El Vicepresidente informó que actualmente hay dos socios dispuestos a realizar labor de 

divulgación, a los que habrá que sumar a aquellos que se capten en el 2º semestre. Se aprovechará 

la publicación de la Memoria como guía de dicha divulgación. 

El Presidente elevó la propuesta, que fue aprobada, de realizar un reconocimiento, el día 

de la celebración del Aniversario, a las siguientes personas y entidades: 

- A los socios más activos en estos 10 años. 

- A los socios y entidades que mayor aportación económica han realizado. 

- A los socios que llevan más años en la Asociación. 

- Elevar a la categoría de socio de Mérito a la AGBS y socio Protector al coronel José 

Ojeda Domínguez, actuales números uno Protector y Numerario, respectivamente. 

- Elevar a la categoría de socio de Mérito al General de Ejército (r) Luis Alejandre 

Sintes, actualmente socio Protector número 2 y socio Protector al Coronel D. José 

Javier Hernández (Cuarto Militar de la Casa de SM el Rey). . 

 

 De acuerdo con los artículos 6 a), 16 5) y 20 3) de los Estatutos, los nombramientos de 

socios de Mérito deberán ser aprobados por la próxima Asamblea General. 

 

4.- ESTUDIO DE LA PROPUESTA DEL SOCIO MARIANO JOSÉ GARCIA QUINTAS 

SOBRE LA INCLUSIÓN EN EL ACTA DE LAS ASAMBLEAS GENERALES DE LAS 

DELEGACIONES DE VOTOS EN FORMA NOMINAL 

 La Junta decidió mantener el formato establecido hasta ahora y no incluir la propuesta 

presentada, al considerar que el Secretario da fe en la Asamblea de las delegaciones de voto 

presentadas y por una cuestión de eficacia, pues eso obligaría a incluir los nombres de una gran 

mayoría de socios que por su distancia geográfica no pueden asistir a las Asambleas. 

 

5.- TEMAS PARA EL 2º SEMESTRE 

 - Acto X Aniversario: Se decidió celebrarlo el 17 de octubre en la AGBS. El 

Vicepresidente se encargará de su organización. 

 - Asignación de un vocal encargado de ir asumiendo la gestión del Programa de 

Investigación: Emiliano Martín Pérez será el encargado junto al Presidente de ir asumiendo esta 

tarea que pretende ir hacia una distribución de responsabilidades entre los miembros de la 

Junta. 

 - Distribución del plan de actividades anual de AMESETE: El Vicepresidente distribuyó el 

plan de rutinas por meses que genera la Asociación. 

 

6º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

Sebastián Céspedes planteó realizar un homenaje a Joaquín Ibar Catalá como primer 

alumno de la Academia fallecido en acto de servicio en el conflicto del Sahara en 1975, siendo 

cabo 1º, aunque había ingresado como alumno de la II Promoción. Se autorizó a dicho vocal que 

realizara, por parte de la Asociación, dicho reconocimiento en Mequinenza lugar donde está 

enterrado. 

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba indicados. 

 

        EL SECRETARIO  

 Vº   Bº  

EL PRESIDENTE 

 


